

## 笑える絵本大集合

# 子ども絵本まつり



10月14日に、町教育委員会が主催する「子ども絵本まつり」が町民体育館で開催され、100名を超える親子や子供たちが来場し、絵本の譲り出しへ世界を楽しみました。今年は「笑える絵本」をテーマに、道立図書館や近隣図書館などから約950冊の様々な絵本を用意し、大型絵本やかけ絵本などジャンル別にコーナーに分け、会場いっぱいに展示しました。

訪れた子どもたちは大きい絵本や仕掛けに歓声を上げ、絵本に囲まれながら、手につて読んでいました。



会場では、絵本の展示のほか、児童書などの本のリサイクル「みんなくる古本市」(無償)や、人形一座「パセリ座」による人形劇も行われました。

また、今年は南富良野高校ボランティア同好会の5名がスタッフに加わり、各コーナーで子ども達に読み聞かせなどを行い、来場者は、読む楽しさ・聞く楽しさを味わい、絵本の世界を満喫していました。

また、舞台発表の合間には、各学校の代表児童生徒から、「いじめ防止宣言」が発表され、いじめをしない決意を力強く発表し、会場から温かい拍手が送られていました。



10月19日、町教育研究会（会長：棚田省三幾寅小学校長）の主催による「南富良野町小中学生文化発表会」が、保健福祉センターみなくるで行われました。はじめに、各展示作品の表彰が行われ、引き続き各学校ごとに器楽演奏や合唱が発表されたほか、全校の児童生徒による全体合唱も行われ、児童生徒の皆さんは元気な歌声を披露していました。



## 舞台発表とバイキング給食

### 南富良野町小中学生文化発表会

## 北海道日本ハムファイターズ 南富良野町応援団 観戦ツアー盛況



9月29日、札幌ドームへの北海道日本ハムファイターズ南富良野町応援団（奥田充团长）が、74名の参加があり、当日試合前には、7月に本町で撮影がありました。

この日、日本ハムは快勝し、パ・リーグ制覇への足掛かりとなり、参加者は笑顔で帰町しました。

### 「212物語」で本町を紹介



### 香川瑛道氏(落合) 民生委員に委嘱



落合の香川瑛道氏(69歳)に、民生委員の委嘱状が厚生労働大臣および北海道知事から交付され、10月1日に池部町長から伝達されました。

担当地区は、落合全域となります。

### ■町情報公開条例実施状況

平成23年度の公文書公開の請求は、ありませんでした。

### ■町個人情報保護条例運用状況

平成23年度の町個人情報保護条例の運用による開示請求は、ありませんでした。

## シリーズ学校だより⑪

各学校の取り組みを紹介します。

### ▶▶落合小学校 ▶▶



ハーバー！元気に発表します

子どもたちは、普段と変わらず、活発に話合いをしたり、自信をもって自分の考えを発表していました。

今年度の「南富良野町へき地・複式教育研究大会」が本校で行われました。当日は、町内の各小学校から30名ほどの教職員や教育局の指導主事が参加しました。

2年・3年学級と4年・6年学級での国語の授業を公開しました。

子どもたちは、普段と変わらず、活発に話合いをしたり、自信をもって自分の考えを発表していました。

今年2回目の環境教育を行いました。1回目は孵化場見学で、イトウの赤ちゃんを顕微鏡で観察学習をしました。

今回は、北落合の川でイトウの生態環境を学びました。数センチのイトウの稚魚が泳いでいました。

その後は、指導員の大光明さんに教えられて、カジカ釣りをしました。えさもそこにある川虫を使いました。子どもたちは、イトウの保護の大切さや南富良野の自然の素晴らしさを学んだと思います。

北落合小学校と合同の学習で



環境教育（イトウ）

### へき地複式教育研究大会

今年度の「南富良野町へ

き地・複式教育研究大会」が本校で行われました。

当日は、町内の各小学校から30名ほどの教職員や教育局の指導主事が参加しました。

2年・3年学級と4年・6年学級での国語の授業を公開しました。

子どもたちは、普段と変わらず、活発に話合いをしたり、自信をもって自分の考えを発表していました。

今年度の「南富良野町へき地・複式教育研究大会」が本校で行われました。

当日は、町内の各小学校から30名ほどの教職員や教育局の指導主事が参加しました。